

Chaîne de la Vie 2024 Instructions pour les églises

CHAÎNE DE LA VIE CANADA

1-800-730-5358 | lifechain@campaignlifecoalition.com



QU'EST-CE QUE LA CHAÎNE DE LA VIE ?

La Chaîne de la Vie est un témoignage pacifique par la prière sur le caractère sacré de toute vie humaine. Cette manifestation annuelle sensibilise à l'injustice permanente de l'avortement et au mal qu'il inflige aux mères, aux pères et à la communauté dans son ensemble. C'est un rappel simple, mais puissant à nos concitoyens de notre devoir de défendre les membres les plus faibles de notre société.

La toute première Chaîne de la Vie a été organisée en 1987 à Yuba City, en Californie, par un petit groupe pro-vie appelé Please Let Me Live Inc. Coalition nationale pour la Vie a introduit la Chaîne de la vie au Canada en 1990, et cet événement s'est poursuivi chaque année depuis lors. Il a permis de sauver des vies, de mettre en contact des parents ayant subi un avortement avec des moyens de guérison et d'initier d'innombrables personnes au mouvement pro-vie ; pour beaucoup, la Chaîne de la vie est leur première incursion dans le militantisme pro-vie. En 2023, La Chaîne de la Vie a rejoint 325 communautés d'un océan à l'autre, dans les dix provinces et un territoire. On estime que plus de 15 000 Canadiens y ont participé.



Comme d'habitude, cette année, la Chaîne de la Vie aura lieu le premier dimanche d'octobre, soit le 6 octobre 2024. Pour connaître le lieu et l'heure de la Chaîne de la Vie la plus proche de vous, veuillez consulter le site : www.campaignlifecoalition.com/life-chain.

Le jour de l'événement, les participants à la Chaîne de la Vie se tiendront pendant une heure à diverses intersections prédéterminées, en prière silencieuse, tenant des pancartes sans image avec des slogans tels que « L'avortement tue les enfants », « L'avortement blesse les femmes », « L'adoption, un choix d'amour » et « Jésus pardonne et guérit ». Les panneaux sont distribués et récupérés par un organisateur local. Cet organisateur orientera les participants, et prendra contact avec les forces de l'ordre et les médias.

Veuillez contacter votre organisateur local si vous avez des questions ou des inquiétudes. Vous pouvez également communiquer avec le Comité canadien de la Chaîne de la Vie (1-800-730-5358, lifechain@campaignlifecoalition.com).



ANNONCES POUR BULLETIN/CHAIRE

EXEMPLE D'ANNONCE N° 1

La Chaîne de la Vie est un témoignage pacifique et priant sur le caractère sacré de la vie humaine et le mal de l'avortement. Les participants prient et tiennent des pancartes sans image, avec des messages tels que « L'avortement tue les enfants » et « L'avortement blessent les femmes », à des centaines d'endroits en Amérique du Nord, pendant une heure. Rejoignez-nous à <insérer l'intersection> le <insérer la date et l'heure>. Il s'agit d'un événement familial, adapté aux personnes de tous âges. C'est occasion unique de transmettre à nos voisins le message d'amour, d'espoir et de vérité dont ils ont grandement besoin. Souvenez-vous quand notre Seigneur a demandé à ses Apôtres, ne pouvez-vous pas veiller une heure avec moi ? (cf. Mc 14:37)

EXEMPLE D'ANNONCE N° 2

La Chaîne de la Vie est un événement annuel pro-vie qui sensibilise à l'injustice de l'avortement et à la dignité inhérente à tout être humain, quel que soit leur âge. Rejoignez-nous cette année à <insérer l'intersection> le <insérer la date et l'heure>. L'organisateur vous accueillera et vous fournira des pancartes sans image avec des messages tels que « L'avortement tue les enfants », « L'avortement blesse les femmes », « L'adoption, un choix d'amour ». Il vous est demandé de vous déployer le long du trottoir et de prier en silence pendant une heure. Proverbes 24:12 dit « Si tu dis : « Mais ! Nous ne le savions pas ! » Celui qui pèse les cœurs ne le voit-il pas ? Celui qui veille sur ton âme ne le connaît-il pas, et ne rendrat-il pas à chacun selon ses œuvres ? ». Réservez une heure de votre dimanche pour défendre les enfants de Dieu.

EXEMPLE D'ANNONCE N° 3

Vous êtes invités à participer à un important témoignage pro-vie le <insérer la date et l'heure> à <insérer l'intersection>. À cet endroit et à des centaines d'autres en Amérique du Nord, nous formerons une « Chaîne de la Vie », en portant des pancartes avec des messages tels que « L'avortement tue les enfants » et « L'adoption, un choix d'amour » et nous prierons là silencieusement pendant une heure. Tout le monde est invité à appeler pacifiquement, publiquement et en toute sécurité notre communauté à protéger la vie humaine, de la conception à la mort naturelle. Il suffit de se présenter et de suivre les directives de l'organisateur local. Défendons les innocents ; comme le Christ lui-même nous le rappelle, « Toutes les fois que vous l'avez fait à l'un de ces plus petits d'entre mes frères, c'est à moi que vous l'avez fait » (Mt 25:40).

EXEMPLE D'ANNONCE N° 4

Comme Saint Jacques nous y exhorte dans son épître, mettons en pratique la Parole, et ne nous contentons pas de l'écouter! Rejoignez-nous à <insérer intersection> le <insérer date et heure> pour participer à la Chaîne pour la Vie, un événement pro-vie annuel qui demande la fin de l'assassinat des enfants à naître au Canada. Soyez une voix pour les sans-voix! Venez défendre ceux qui sont incapables de se défendre eux-mêmes. Tout le monde est le bienvenu, quels que soit l'âge, l'origine ou l'expérience. Visitez le site internet de la Coalition nationale pour la Vie — www.campaignlifecoalition.com-for pour plus d'informations.



CODE DE CONDUITE DE LA CHAÎNE DE LA VIE

- 1. Veuillez arriver à l'heure, en tenant compte du temps nécessaire au stationnement, au ramassage des panneaux et à la mise en place.
- 2. Placez-vous le long des trottoirs publics, à quelques mètres de distance des autres participants, face à la circulation avec votre panneau, en veillant à ne pas gêner les piétons, les voies d'accès ou la visibilité des automobilistes.
- 3. Engagez-vous à être pacifique et à respecter la loi. N'interférez pas physiquement avec les contremanifestants ou les passants et ne vous engagez pas dans des bousculades si des contre-manifestants s'interposent devant vos panneaux de la Chaîne de Vie.
- 4. Évitez les bavardages, les frivolités et les disputes, même si elles sont initiées par des passants. La Chaîne pour la Vie se veut une vigile de prière sobre et tranquille. Soyez attentif au message que vous présentez au public, tant par vos pancartes que par votre langage corporel.
- 5. Dirigez vers l'organisateur la police, les médias, les propriétaires d'entreprises locales ou d'autres passants qui souhaitent obtenir des informations. Informez l'organisateur de tout comportement répréhensible de la part de passants ou de contre-manifestants, afin qu'il puisse y répondre de manière adéquate.
- 6. Veuillez ne pas amener d'autres affichent, ni distribuer d'autres documents que ceux fournis, à moins que l'organisateur ne vous y autorise.
- 7. Veuillez prendre soin de votre affiche et la rendre à l'organisateur pour qu'il puisse l'utiliser lors des prochaines Chaînes de la Vie.
- 8. Surveillez vos jeunes enfants à tout moment.

